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農地法第5条の規定による許可申請書の承認について
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令和4年農業委員・推進委員の改選について

※出席委員　11　名

事業計画変更承認申請について

7.閉　　　　会

植村　菊郎

5.議　　　　　事

6．そ　の　他

　　第１号議案

3.辞　令　交　付

　　第２号議案

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

　　第３号議案

　　第４号議案

　　第５号議案

　　第６号議案

　　第７号議案

　　第８号議案

　　第９号議案

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

令和4年　第3回鳥羽市農業委員会

4. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　上村委員・佐々木委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和 4年　4月　8日（金）
午前　10：00 ～11：50

開催場所：鳥羽市役所　3階　第3委員会室



(委員3）

(推進1）

(委員3）

(推進1）

なし

(委員3）

(推進1）

（委員11）

（事務局）

（委員11）

（事務局）

（委員9）
（事務局）

件名 第1号議案　農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

議事結果 　承　認　(全員賛成）

補足説明

【質疑・応答】
委員質疑
及び

事務局応答説明

昨年申請が出てきたところの隣で、これから農業をするには不
便かと思いました。

なし

以前は田でしたが、沼田でもなくいい田だと近隣の方が言ってい
ました。しかし、高齢化と後継者不足ということで、数年前に耕作
をやめたそうです。

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

議事結果 　承　認　(全員賛成）

件名 第2号議案　農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

補足説明

申請地の近くにソーラーパネルが設置されており、一帯にソー
ラーパネルが設置されるようになります。以前、果実が植えて
あったが近所から、たくさんのサルが実を食べにくるという苦情
を受けて、全部伐採したそうです。また、部分的に畑もしていた
が、獣害がひどいということで申請が出てきました。
以前は耕作していたが、サルの被害が多く何も作れない状況で
す。

件名
第3～9号議案
　　　農地法第5条の規定による許可申請書の承認について
　　　事業計画変更承認申請について

補足説明

申請地の周辺には、人家や空き家がありました。また、申請地
も、シカが草を食べてしまい糞だらけで、耕作をするのはとても
難しいと思いました。
昔ゴルフ場にするという話があったところの跡地で、農地として
は使えないと思います。

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】
22軒に工事説明をしたとありますが、地元説明会の出席者は何
人だったかわかりますか。
説明会の出席者はとても少なく、関係する地元の方に戸別訪問
にて工事説明をし、意向や要望などに対し、事業者としても、で
きる限りのことはしていくというような話は聞いています。
地元の人が使っている道路を工事の時に大きな重機も入って使
うと思うのですが、道を広げたりはしないのですか。
申請地の一部を道にし、地元の道は一部通らないという話を聞
いています。
その道は、今後市道にはならないのですか。
そういった話は聞いていないです。今回の工事用道路として利
用すると聞いています。



（委員8）

（事務局）

（委員4）

（事務局）

（局長）

なし

件名 その他　　令和4年農業委員・推進委員の改選について

説明

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

農業委員さん、農地利用最適化推進委員さんの任期が今年7月
となっているということで、広報とば4月号に公募・推薦のお願い
について掲載しました。4月26日までの募集となっているため、
公募・推薦等の情報がありましたら教えてください。

委員質疑
及び

事務局応答説明

議事結果 　継　続　審　議

資料に事業全体の費用が各議案に同じ金額で記載があるが、
土地を借りる場所がある中で賃貸料金はなく、土地購入金額し
かないのはおかしいと思う。

2号議案とかでは設置数や出力等記載ありますが、この議案で
は全体しか記載がありませんが、統一はしないのですか。
申請書の書き方について事務局でも指導・補正をしています
が、申請者によって微妙に違うところがあり、統一しきれていな
い状況です。今後、記載方法について整理していくことも検討し
ていきたいと思います。

申請書の情報をもう少し細分化するなど、次回の総会時に明記
するようにします。


